



Bärenhöhle

107 km

Schon vor 20.000 Jahren war die Bärenhöhle bei Erpfingen frequentiert: Knochenfunde zeugen davon, dass Nashörner, Höhlenlöwen und natürlich Bären in der Tropfsteingrotte lebten. Vor etwa 8.000 Jahren war die Bärenhöhle die Heimat von Höhlenmenschen.

Erst vor 50 Jahren wurde diese Höhle, die mit der seit 1834 bekannten Karlshöhle verbunden ist, entdeckt und für Besucher geöffnet.

Die Bärenhöhle ist auf 271 Metern begehbar. Hier erschließt sich den Besuchern eine vielfältige Ur- und Unterwelt. Die Bärenhöhle gehört zum Ortsteil Erpfingen und liegt nördlich von Sonnenbühl-Erpfingen. Der Vergnügungspark am Höhlenausgang ist besonders für Kinder die richtige Entspannung nach dem lehrreichen Ausflug in die unterirdische Urwelt.

Der Gang durch die 292 m lange Höhle ist besonders abwechslungsreich, denn jede der 7 Hallen überrascht durch eine andere Deckenbildung. Die ältesten Funde sind ca. 2 Millionen Jahre alte Säugetierreste; das Skelett des Höhlenbären, dem die Höhle ihren Namen verdankt, stammt aus der Eiszeit vor ca. 20.000 Jahren bis 50.000 Jahren.

Tel 07128 635 oder
07128 92518
Rathaus Udingen
Hauptstraße 2
72820 Sonnenbühl-Udingen
Tel 07128 92518
Fax 07128 92550
www.sonnenbuehl.de

**April - Ende
Herbstferien in Ba-Wü.**
täglich
9.00 - 17.30 Uhr
März und November
Sa., So. und Feiertag
9.00 - 17.00 Uhr
Dezember bis Februar
Winterpause

Erwachsene	3,00 €
Kinder	
6 - 14 Jahre	2,00 €
Schüler, Studenten, Behinderte, Zivis, Wehrpflichtige	2,50 €
Kinder bis 6 Jahre	frei
Familienkarte	8,00 €
Führungen sind im Preis enthalten und finden laufend nach Bedarf statt	

<http://de.wikipedia.org/wiki/B%C3%A4renh%C3%B6hle>